Die BfM-Fraktion regt an, im Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie den Begriff Jugend durch Jugendhilfe zu ersetzen.

Die Verwaltung erläutert, dass dies nicht zielführend ist, weil dadurch der Ausschuss nur auf den Bereich der Jugendhilfe eingegrenzt würde. Um die Begrifflichkeit Jugendhilfeausschuss beizubehalten, schlägt die Verwaltung vor, den Ausschuss wie folgt zu benennen: Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie (JHA). Dies findet einhellige Zustimmung.

Die UWG-Fraktion legt Wert darauf, dass die UWG-Fraktion im interfraktionellen Gespräch sich für die Beibehaltung der Ausschussgröße mit 13 Ausschussmitgliedern ausgesprochen hat.